



Foto: DeSt

**Sportschnuppertag für alle
Wiener Schulkinder am 29. 6.**

Es wird Hot in the City

Kurz vor Schulschluss ist es wieder mal so weit: Raus aus der Klasse und ab in den Prater! Im Erholungsgebiet entlang der Hauptallee können Kinder einen Tag lang (ab 8.30 Uhr) Sportarten ihrer Wahl ausprobieren. Heuer ist das Programm noch umfangreicher! Betreut von Promis, Sportstars und Fachleuten warten unterschiedlichste Sportstationen auf die Kids: Klettern, Radfahren, Inlineskating, Frisbee und Handball, Sackhüpfen, Tauziehen, Rope Skipping, Jonglieren u. v. m. Im Wurstelprater gibt es bei vielen Attraktionen an diesem Tag ermäßigte Preise!